

Resuesta

Roxana

—El Rey a deciros manda
que cuántas hijas teneis.

(Coro Infantil)

—Tengo una hija, Caballero
mensajero, y vais a ver:
es más bella que el lucero
que anuncia el amanecer
en los claros días de enero.

Pero es reina, y su reinado
no es un imperio de cuento:
es reina de un pensamiento
que para ella ha levantado
un gran castillo en el viento.

Su amor sempiternamente
ha existido. En mi larario
brilló su lámpara ardiente:
Amó a Zoroastro en la fuente
y a Jesús en el Calvario.

Decid, Señor, al Señor
soberano que os envía,
de lo que sois sabedor,
y que no sé, Embajador,
si bien os lo explicaría.

Soy Monarca de una grey
de sueños, de ello se infiere
que es el silencio mi ley.
Y de las hijos que hubiere
¡ya no interroque tu Rey!

Nombre de archivo: ARTICULO PENDIENTE
Directorio: C:\Documents and Settings\JOSEFINA\Mis documentos
Plantilla: C:\Documents and Settings\JOSEFINA\Datos de programa\Microsoft\Plantillas\Normal.dot
Título:
Asunto:
Autor: El Retiro
Palabras clave:
Comentarios:
Fecha de creación: 28/04/2011 13:57:00
Cambio número: 254
Guardado el: 10/05/2011 14:20:00
Guardado por: El Retiro
Tiempo de edición: 3,413 minutos
Impreso el: 10/05/2011 14:21:00
Última impresión completa
Número de páginas: 1
Número de palabras: 0 (aprox.)
Número de caracteres: 1 (aprox.)